

Pelantikan Orgamawa Periode 2025

Kamis, 16 Januari 2025, 9:51 WIB, Oleh: Biro Kemahasiswaan

Universitas PGRI Madiun (Universitas PGRI Madiun) melalui Biro Kemahasiswaan (BKM) sukses menggelar pelantikan Organisasi Mahasiswa (Ormawa) periode 2025 pada Kamis, 19/12/2024, kemarin. Acara berlangsung di Laboratorium Terpadu Universitas PGRI Madiun dan dihadiri oleh jajaran pimpinan universitas, perwakilan Ormawa, serta dosen pendamping.

Pelantikan ini merupakan kelanjutan dari pemilihan serentak yang diadakan sebelumnya. Turut hadir dalam acara tersebut, Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd (Rektor Universitas PGRI Madiun), Dr. Elva Nuraina, S.E., M.Si (Wakil Rektor Bidang I Universitas PGRI Madiun), jajaran BKM Universitas PGRI Madiun, Dekan, Kaprodi, serta perwakilan Himpunan Mahasiswa Fakultas (HMF), Himpunan Mahasiswa Program Studi (HMPS), Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM), dan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) tahun 2024/2025.

Kegiatan dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Himne Universitas PGRI Madiun, dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan (SK), pengangkatan dosen pembina, dan pelantikan pengurus Ormawa periode 2025 yang dipimpin langsung oleh Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd. Prosesi pelantikan dilengkapi dengan pembacaan ikrar, penandatanganan berita acara, hingga sesi sambutan dari berbagai pihak.

Presiden BEM periode 2024, Faris Maulana Arafli, memberikan pidato paripurna yang sekaligus disambung oleh pidato perdana Presiden BEM periode 2025, LIONEL. Dalam sambutannya, Haidar Fillah Muhyiddin mengajak seluruh pengurus Ormawa untuk menjaga solidaritas dan meningkatkan kinerja dalam mengemban tanggung jawab organisasi.

Dr. Elva Nuraini, S.E., M.Si, dalam sambutannya, memberikan arahan kepada pengurus Ormawa mengenai pentingnya perencanaan program kerja yang kolaboratif, peningkatan komunikasi, serta kemampuan bernegosiasi untuk membangun organisasi yang dinamis dan harmonis. "Kehidupan Ormawa harus dinamis, mampu meredam konflik, dan terus bersinergi dalam setiap program kerja," ujarnya.

Sementara itu, Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd menyoroti capaian Universitas PGRI Madiun yang berhasil meraih enam penghargaan dari PT PGRI Madiun sebagai momentum penting untuk menjaga semangat dan kualitas organisasi mahasiswa. Beliau juga memberikan informasi adanya agenda besar yang akan dilaksanakan oleh universitas dalam waktu dekat

Acara pelantikan turut dimeriahkan dengan pemberian *Ormawa Award 2024*, sebuah penghargaan khusus dari universitas untuk Ormawa dengan capaian terbaik. Acara juga diwarnai dengan sesi foto bersama seluruh peserta dan tamu undangan.

Dalam wawancara, ibu Lusya Kritiasih D. P, S.S., M.A, (perwakilan BKM Universitas PGRI Madiun), mengungkapkan bahwa pelantikan ini bertujuan untuk menandai dimulainya masa kepengurusan baru Ormawa. Beliau juga menekankan pentingnya pembelajaran administrasi, seperti pengajuan proposal, laporan pertanggungjawaban (LPJ), serta etika komunikasi dengan tim BKM. "Kedisiplinan, wawasan, dan sikap percaya diri adalah hal yang akan sangat berpengaruh ketika mahasiswa memasuki dunia kerja," tambahnya.

Melalui pelantikan ini, Universitas PGRI Madiun berharap organisasi mahasiswa dapat terus berkembang secara dinamis, kolaboratif, dan profesional. Seluruh pengurus diharapkan mampu menjalankan program kerja yang relevan, memberikan kontribusi nyata, serta membangun karakter kepemimpinan yang kuat.

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL, SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)